

## **A DOLE, LE DOUBS A DEPASSE LA COTE DE JUIN 1953**

Dole. — Alors qu'on s'attendait à ce que le Doubs baisse de niveau dans la nuit de samedi à dimanche, c'est au contraire une nouvelle hausse qui fut enregistrée. Dépassant la cote de juin 1953, il se répandait un peu partout et principalement sur le port, au Poiset et dans la plaine de Gevry. Dans cette commune, le nouveau pont ne laissait pas d'inquiéter les services des Ponts et Chaussées et un ingénieur y passa la nuit en surveillance.

Par ailleurs, au Pasquier, à Dole, le Doubs arrivait à niveau des digues et les pompiers durent s'employer dans la nuit et la matinée de dimanche à les surélever par des milliers de sacs de sable apportés en toute hâte.

Dans les dernières heures de l'après-midi, il semblait que le niveau maximum ait été atteint et il est probable que le Doubs n'ira pas plus loin et c'est heureux pour tous les riverains qui ont déjà les pieds dans l'eau.

A MONT-SOUS-VAUDREY, le niveau de la Loue qui, vendredi, avait tendance à baisser, a légèrement monté, continuant à couper les chemins de Belmont et Montbarrey.